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Цена свободная
12+

У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

новости z

Четверг, 18 ноября: ночью -6°С, днём 
+3°C, ветер  южный 3 м/с, давление 
758 мм рт. ст. 
Пятница, 19 ноября: ночью -3°С, днём 
+3°C, ветер юго-западный 3 м/с, дав-
ление 750 мм рт. ст. Дождь.

Прогноз Погоды z

Личный приём граждан
24 ноября в 11:00 выездной приём 

граждан в Общественной приёмной Гу-
бернатора области в Шебекинском го-
родском округе проведёт начальник 
управления лесами Белгородской об-
ласти Ечина Валентина Ивановна.  

Приём будет проходить в здании 
администрации Шебекинского город-
ского округа, каб.108. 

Телефон для записи на личный при-
ем: 3-29-13.

Сельчане активно 
прививаются

На Белоколодезянской  террито-
рии сделали   прививки от коронави-
русной  инфекции более восьмидеся-
ти процентов сельчан. Об  этом сооб-
щил глава местной территориальной 
администрации Анатолий Стефанович 
Снагустенко.

- У нас нет проблем, где и как сде-
лать прививку. Работают все здрав-
пункты, вакцины хватает. И вообще, 
селяне - народ в основной своей мас-
се, дисциплинированный, осознаю-
щий опасность распространения  ко-
видной заразы. Кроме того, мы актив-
но работаем над пропагандой обяза-
тельного вакционирования.

После избрания губернатором Белгородской области Вя-
чеслав Гладков не оставил практику проведения «прямых 
линий» в социальных сетях – принимая от граждан вопро-
сы в «Инстаграме», «ВКонтакте», «Одноклассниках». Пото-
му что есть востребованность: если в ходе первого такого 
общения 7 июля белгородцы задали более 1000 вопросов, 
то 10 ноября – около 2000. 

На повестке – коронавирус

Перед тем, как зачитывать присылаемые вопросы и отве-
чать на них, губернатор начал общение с жителями с кратко-
го доклада о действиях региональной власти по борьбе с но-
вой коронавирусной инфекцией, по распространению вакци-
нации. Эти вопросы сейчас стоят на первом плане.

- Высокий уровень вакцинации позволил нам практически 
безболезненно пройти лето этого года, - подчеркнул Вячеслав 
Гладков. – Если бы не было такого высокого уровня, сегодня 
заболеваемость была бы в 3-4 раза выше. 

Глава региона рассказал о неплохой обеспеченности лекарс-
твенными препаратами, ковидными койками с кислородом 
(«до конца декабря подключаем ещё 850»), о строительстве ин-
фекционных центров в Старом Осколе и в Белгороде, об уве-
личении штата врачей путём привлечения ординаторов с ли-
цензией участковых врачей и целом ряде других мер.

- «Зачем нужны прививки, если всё равно можно заболеть?», 
– зачитал он один из вопросов. – Не согласен. Почти ежемесяч-
но бываю в ковидных госпиталях, захожу в реанимацию. Из 600 
человек, которые там лежат – максимум один привитый. 

Про кислород и «липовые» справки
С жалобой на дефицит кислорода в больницах Вячеслав Глад-

ков тоже не согласился. Проблема есть в масштабах всей стра-
ны – но в Белгородской области её решают. Губернатор расска-
зал о помощи, которую безвозмездно оказывают региону два 
работающих здесь крупных предприятия. Кислород приобре-
тался в Вологодской области, в Новосибирске, «мы договари-
вались с Байконуром».

В то же время, по его словам, есть недоработка областного 
депздрава в том, что заблаговременно не приобретены уста-
новки по производству кислорода из воздуха. Из Пензенской 

области вскоре прибудут три таких больших установки для трёх 
больниц, плюс 624 мобильных установки.

Татьяна Гладких в «Одноклассниках» спросила: что дела-
ется и как выявляются «липовые», по её выражению, справ-
ки о прививках.

- Ежеминутно мониторим ситуацию. В один из дней мы за-
фиксировали 27 сайтов, где пытались продавать ��-коды, - от-��-коды, - от--коды, - от-
ветил Вячеслав Гладков. – Правоохранительные органы быст-
ро и чётко реагируют, закрывают их. В Белгородской области 
есть уже заведённые уголовные дела на тех людей без совес-
ти, которые продают фальшивые ковидные паспорта, и наде-
юсь, что закон будет к ним максимально суров.

Разорвать цепочку
В числе ковидных тем на прямой линии - ��-код о вакцина-��-код о вакцина--код о вакцина-

ции. Точнее, невозможность попасть без него в торгово-развле-
кательные и другие учреждения. Жители говорят о якобы при-
вилегированном положении для вакцинированных.

- Неудобство есть, но никакой привилегированности нет, - счи-
тает губернатор. - Я надеюсь, что благодаря этому удастся сбить 
волну, разорвать цепочку заболеваний и с меньшими проблема-
ми подойти к Новому году, не портить людям праздники. Здесь 
никакого нарушения ничьих прав, законов, Конституции.

Спрашивали о потерянных в поликлиниках результатах ПЦР-
тестов, о необходимости разделения потоков больных и выздо-
ровевших. Лейтмотив ответов был один: налаживаем систему, 
учимся, вводим новые меры. Например, удалённое закрытие 
больничных листов в электронном виде. Учатся по-новому ра-
ботать, набирают персонал и торговые центры, чтобы как можно 
скорее держать открытыми не одни входные двери, а несколь-
ко. В этом их прямая заинтересованность – привлекать посети-
телей, создавая им комфорт.

- «Что делать с непривитыми?», - зачитал Вячеслав Гладков 
вопрос Галины Куликовой во «ВКонтакте». – Я не кровожадный. 
Мы действуем только в рамках закона и Конституции. Мы всех 
уговариваем, и в первую очередь, тех, кому за 60. Вакцинирова-
ние – главный способ сегодня сохранить наше здоровье.

Насчёт прививки другими вакцинами, помимо «Спутника», 
глава региона пояснил, что всё зависит от того, что поставляет 
в регион Минздрав. Будет, к примеру, «КовиВак» - жителям об 
этом сразу сообщат.
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Отвечу всем
Прямая линия.  о чём белгородцы сПрашивали вячеслава гладкова в соцсетях  z

Самый благоустроенный
Город Шебекино стал самым бла-

гоустроенным  среди населённых 
пунктов с населением  от 15 до 50 
тысяч человек. 

Победителей ежегодного област-
ного конкурса выбирали в департа-
менте жилищно-коммунального хо-
зяйства Белгородской области. 

Оценивалось количество благо-
устроенных детских и спортивных 
площадок, состояние дорог, озеле-
нение городских территорий, долю 
благоустроенных общественных про-
странств.

 Второе место в этой категории на-
селённых пунктов у  Нового Оскола, 
третье - у Чернянки.



прямая линия2
среда,  17 ноября 2021 годакрасное знамя,  №183-184

Начало на 1 стр.

Вначале – к своим главам
Как и летом, 10 ноября многие белгородцы обра-

щались к губернатору с вопросами локального уровня 
– по благоустройству, капремонту. Глава региона вы-
нужден был перенаправлять их главам муниципали-
тетов. Например, насчёт благоустройства по «Конева, 
7» или «Вокзальная, 19». Именно так, без уточнения 
населённых пунктов.

- Это где, в Белгороде? Я, конечно, готов отвечать 
за всё наше полуторамиллионное население, но у нас 
есть главы городов, муниципалитетов. Поэтому обра-
щайтесь в первую очередь к ним. И если они не отра-
батывают, не хотят разговаривать, тогда я вам точно 
нужен, приходите. Но главы у нас все боевые, опыт-
ные, ресурсов у них много, и в следующем году будет 
ещё больше, - пообещал Вячеслав Гладков.

Говоря об имеющихся инструментах для решения 
локальных проблем, губернатор упомянул итоги про-
грамм по инициативному бюджетированию и «Реша-
ем вместе»:

- На сегодняшний день сформирована сумма в 2,5 
млрд рублей на следующий год: 1 млрд мы выделяем 
на проекты инициативного бюджетирования, плюс 1,5 
млрд на «Решаем вместе». Всё то, что можно сделать в 
следующем году, мы сделаем. Есть план, каждый пункт 
на контроле. Как и по водоснабжению: есть двухлет-
няя программа стоимостью почти 11 млрд рублей. Ес-
ли обещали – точно сделаем.

О спорте
15 ноября в Белгороде открылся отремонтирован-

ный Центр молодёжных инициатив – сообщил Вячес-
лав Гладков. Его спросили о возможности для заня-
тий в нём юных гимнастов. Вопрос был переадресо-
ван руководителю облспорткомитета Наталье Жига-
ловой. И в то же время глава региона напомнил о бу-
дущем строительстве в Белгороде профессионально-
го центра художественной гимнастики, прыжков на 
батуте и акробатики.

Также уже этой зимой должны приятно удивить ре-
зультаты по реконструкции велолыжероллерной трас-
сы «Олимпия» в областном центре.

К числу ковидных можно отнести вопрос об опас-
ном, по мнению спрашивающего, строящемся к зиме 
ледовом катке на Соборной площади Белгорода. Ко-
вид ковидом, риск есть, - согласился губернатор. Но 
кататься нужно осторожно. И никакая пандемия не 
отменяет того, что белгородцы должны иметь всё са-
мое лучшее, а не прежние ледовые катки-коробки по 
нормам 1970-х.

- Можно вообще ничего не делать: ни детских пло-
щадок, ни катков, ни набережных. Но наши города и 
сёла тогда опустеют. Хочется, чтобы у наших детей и 
взрослых было самое лучшее.

Про школы и детсады

Если кто-то в области думает, что всё самое лучшее 
в областном центре, то это не так. В Белгороде, по 
словам Гладкова, хуже всех муниципалитетов ситу-
ация с ремонтом школ и детсадов. Как минимум 60 
учреждений остро нуждаются в ремонте. И 1 мая 12 
школ и 10 детсадов закроются на капремонт, с тем, 
чтобы открыться к сентябрю 2023 года.

В плачевном состоянии в Белгороде – Централь-
ный парк. 

- Работы по его реконструкции фактически уже 
начались, - заверил Вячеслав Гладков. – Имеющий-
ся проект меня не устроил: не поднимется рука вы-
рубить последние деревья. Поэтому пригласили од-
ного из лучших архитекторов страны, с опытом ра-
боты от парка Горького в Москве до парка «Учкуев-
ка» в Севастополе.

Этому человеку поручено выйти далеко за преде-
лы Центрального парка и создать в Белгороде огром-
ную прогулочную зону – от парка, через белгород-
ский Арбат и набережную Везёлки, до самого Пик-
ник-парка. В конце года губернатор пообещал пока-
зать готовый проект.

Цены и зарплаты

Пользователь «Инстаграма» под именем «Николаев-
на6173» спросила – когда остановится рост цен.

- Он идёт по всему миру, в отдельном регионе его не 
остановишь, - ответил губернатор. – Поэтому мы вы-
брали группу товаров: это свинина, тушка курицы, яй-
цо, борщевой набор, сахар. И в отдельных магазинах, 
список которых опубликован, будем стараться регули-
ровать цены. Придётся лишь ходить именно в эти ма-
газины, а не в соседний сетевой супермаркет. И я ду-
маю, все понимают: остановить рост цен на стройма-
териалы, бензин я не смогу.

Из этой же серии – вопрос «Когда будут достойные 
зарплаты?». Глава региона напомнил о повышении на 
20 % фонда оплаты труда для самых малооплачиваемых 
бюджетников. И заверил, что в этом плане власть рабо-
тает с работодателями всех уровней, включая крупные 
металлургические предприятия и агрохолдинги.

Губернатор рассказал об итогах кадрового конкур-
са «Новое время», который стал ответом на имеющий-
ся в обществе запрос на «новые лица».  Из 59 его фина-
листов по 27 уже принято решение о трудоустройстве, 
и 17 уже работают. Например, замглавы администра-
ции Грайворонского района и замруководителя главы 
департамента образования области.

Но в то же время, кадровый конкурс, по словам гу-
бернатора, не решит проблемы на уровне заместите-
лей. Одним из таковых стал Евгений Мирошников – 
начальник цифрового департамента, белгородец. Но 
есть и приезжие (Владимир базаров, Дмитрий Гладс-
кий и другие), которые, по мнению Вячеслава Гладко-
ва, имеют нужные компетенции. Бывает, что они оши-
баются и быстро покидают пост – в этом тоже нет ни-
чего страшного, считает Гладков.

Сколько нам нужно –                                   
нет во всей России

В ходе прямой линии выявился забавный факт: 
снегоуборочную технику область планирует приоб-
ретать в таком количестве, которое поставщики не 
могут предоставить.

- В этом году мы 1,5 млрд рублей выделили на её 
закупку, в следующем выделим ещё 1 млрд. Таких за-
купок в муниципалитетах не было никогда. Столкну-
лись с тем, что на часть проводимых нами закупоч-
ных конкурсов никто не вышел. Такого количества 
необходимой нам техники в Российской Федерации 
просто не существует. Повторно выставили на тор-
ги. Надеюсь, всё-таки приобретём. Но это говорит о 
наших планах и возможностях.

Также область покупает два земснаряда для чистки 
русла рек. Но этого мало. Для чистки водоёмов будут 
привлекать предприятия соседних регионов.

В отпуск – весной
Соцсети Вячеслав Гладков собирается вести до тех 

пор, пока в них есть просмотры и комментарии - значит 
людям это нужно. Вдобавок, это удобный канал ком-
муникации: так, благодаря соцсетям, прошлой зимой 
информацию о заносах на дорогах губернатор получил 
быстрее, чем местный районный глава.

В своё время губернатор опубликовал собственный 
рецепт салата из арбуза. На прямой линии  попросили 
ещё – пообещал поделиться любимым сезонным осен-
ним блюдом. Спросили о прочитанных книгах. За  11 ме-
сяцев работы Вячеслава Гладкова на Белгородчине тако-
вых не оказалось – но лишь из-за крайней занятости.

- Поднимаюсь в 4 утра, ложусь в 22 вечера, - описал 
он свои будни. – Но без сомнения, нужно читать, и в 
ближайшее время приступлю к  книге об искусствен-
ном интеллекте.

Наконец, Олег Васильевич в «Инстаграме» озабо-
тился здоровьем губернатора в связи с беспрецеден-
тно плотным графиком его работы, с минимумом от-
дыха: 

- Возьмите себе выходной, пожалуйста!
- Честно, постараюсь взять, но – ковид. Я не могу уй-

ти в этот промежуток времени. Надеюсь, что получится 
весной сходить в отпуск. И, возможно, в отпуске я схо-
жу в банк, посмотрю, какие есть удобные программы 
для покупки или строительства жилья на Белгородчи-
не. И все наши чиновники должны жить не за городом, 
а в городе, и ходить по улицам пешком, а не смотреть 
на проблемы из окна своих автомобилей.

Соцсети Вячеслав Гладков собира-
ется вести до тех пор, пока в них есть 
просмотры и комментарии - значит 
людям это нужно.

МНЕНИЕ ЭКСПЕРТА

Кандидат социологических наук, доцент БелГУ Ев-
гений Реутов:

- Вячеслав Гладков в качестве избранного губерна-
тора не оставил практику прямых линий в социальных 
сетях. Ведь востребованность данного формата прямой 
коммуникации не снижается. Конечно, во многом её 
рост обусловлен ситуативным фактором. Если в июле 
эпидемиологическая ситуация была более или менее 
стабильной, то сейчас она находится на пике по дина-
мике заболеваемости и нагрузке на систему здравоох-
ранения. Естественно, рост тревожности заставляет лю-
дей искать помощи у власти и уверенности, которую 
может дать заверения главы региона в том, что ситуа-
ция под контролем. Значительную роль в росте коли-
чества обращений сыграл, безусловно, и такой ситуа-
тивный фактор, как введение пропуска в ТРЦ и подоб-
ные им объекты по ��-кодам, что взбудоражило часть 
населения.

Поэтому логично, что свое общение с жителями об-
ласти губернатор начал с отчёта о мерах по противо-
действию эпидемии, затронув при этом и проблему ��-
кодов. Из приблизительно 60 озвученных вопросов это-
му было посвящено более десятка. 

В этом принципиальное содержательное отличие 
этой прямой линии от июльской. Тогда в приоритете 
были рост цен, водоснабжение, наличие и качество до-
рог, благоустройство, спортивные и детские площадки. 
Сейчас они отошли на второй план, отчасти оттого, что 
ряд из них уже решён. К таким, например, относится 
массовая установка детских и спортивных площадок на 
территории населённых пунктов, в несколько меньшей 
степени – водоснабжение и дорожное строительство. 

Как и в прошлый раз, большое количество вопросов, 
связанных с локальными проблемами благоустройства, 
капремонта, адресовались губернатору, и он вынужден 
был перенаправлять их адресацию на глав муниципали-
тетов. То есть, по-прежнему существует проблема сбо-
ев в коммуникации с должностными лицами низшего 
и среднего звена. 

На первый взгляд, губернатор не подходил слишком 
придирчиво к отбору вопросов, поскольку зачитывал и 
отвечал на них в очень быстром темпе. Тем не менее, 
ряд заданных вопросов, скажем так, пришелся в стро-
ку, поскольку позволил Вячеславу Гладкову обозначить 
найденные им и его командой способы решения доста-
точно актуальных проблем. Он показал, что не собира-
ется уходить от своих инициатив. Возможно, на данной 
прямой линии не хватило вопросов о проблемах мало-
го бизнеса в период пандемии и санитарно-эпидемио-
логических ограничений.

С высокой степенью вероятности можно прогнози-
ровать продолжение практики прямых линий в соцсе-
тях, поскольку видно, что губернатора устраивает этот 
формат коммуникации. Он вполне способен физичес-
ки и психологически выдерживать высокий темп, и ему 
даже нравится такое неструктурированное и практичес-
ки спонтанное общение.

Олег ГОНЧАРЕНКО
газета «Белгородские известия»
16 ноября 2021 года.

Отвечу всем
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17 ноября - день участковых уПолномоченных Полиции z

Профессия участкового уполномо-
ченного полиции заслуживает глу-
бокого уважения. В любое время су-
ток граждане обращаются к нему по 
всем вопросам. Работа участково-
го особенная, за ней стоят человечес-
кие судьбы. Главное для участково-
го – жить повседневными заботами 
людей. О сегодняшнем дне службы 
участковых рассказывает начальник 
отдела УУП и ПДН  отдела МВД Рос-
сии по Шебекинскому городскому ок-
ругу, майор полиции Александр Ген-
надьевич Земцев. 

– Сколько участковых уполномочен-
ных полиции работают в отделе учас-
тковых уполномоченных полиции от-
дела МВД России по Шебекинскому го-
родскому округу? 

- В настоящее время в службе участко-
вых уполномоченных полиции проходят 
службу 30 сотрудников полиции, из них 3 
это молодые специалисты стажёры, за ко-
торыми закреплены наставники.

– С какими проблемами чаще всего 
идут к участковым жители?

- Чаще всего это спорные вопросы 
гражданско-правовых отношений, кон-
фликтные ситуации с соседями, сканда-
лы между родственниками, нарушения 
общественного порядка в жилом секто-
ре. Конечно же, к участковым обращают-
ся и по фактам совершения различного 
вида преступлений. Также идут в участ-
ковый пункт полиции с самыми разными 
вопросами, которые порой в нашу компе-
тенцию и не входят. Граждане зачастую 
идут к участковому со своими житейс-
кими бедами и проблемами, потому что 
они знают, что найдут у него поддержку и 
помощь. Если человек пришел с какой-то 
проблемой, то наша задача – выслушать, 
помочь и объяснить, куда обратиться. На-
правлений работы у нашей службы много, 
поэтому нас иногда называют «многоста-
ночниками» и «универсалами».

– Какую работу проводят участко-
вые в части профилактики преступле-
ний? Например, как распознать семью, 
которая может из благополучной пре-
вратиться в неблагополучную?

- Профилактическая работа участковых 
включает в себя проведение бесед с граж-
данами, наблюдение за поведением тех 
лиц, которые стоят на учёте, их образом 
жизни, кругом общения, а также приме-
нение мер административного принуж-
дения к лицам, нарушающим законода-
тельство Российской Федерации. Семью, 
которая может из благополучной превра-
титься в неблагополучную, можно опре-
делить в ходе беседы с соседями, подвор-
ного обхода. В таких случаях поступают 
«тревожные звоночки», что ребёнок хо-
дит неопрятный, стал замкнутым, на что-

то жалуется. Участковый начинает выяс-
нять обстоятельства. Бывает, что глава се-
мьи потерял работу и начал злоупотреб-
лять спиртным, что, вполне вероятно мо-
жет привести к алкоголизму и перерасти 
в агрессивное поведение. Как показывает 
опыт, все конфликты и семейные сканда-
лы зачастую после этого и начинаются. В 
подобной ситуации главная задача учас-
ткового – раннее выявление, постанов-
ка на учёт таких семей и профилактичес-
кая работа с привлечением ведомств сис-
темы профилактики, тогда гораздо про-
ще людям помочь. Деградировавшего от 
злоупотребления алкоголем человека вер-
нуть к нормальной жизни намного слож-
нее.

– Каковы результаты работы шебе-
кинских участковых в цифрах?

- Участковые уполномоченные вно-
сят большой вклад в деятельность орга-
нов внутренних дел в целом. За текущий 
год сотрудниками ОУУП и ПДН ОМВД вы-
явлено 1440 административных правона-
рушений, большая часть которых состав-
ляет распитие спиртных напитков и по-
явление в нетрезвом виде в обществен-
ных местах, мелкие кражи, причинение 
вреда здоровью, несоблюдение масочно-
го режима. 

– На ваш взгляд, какими качества-
ми должен обладать хороший участ-
ковый?

- Участковых часто называют универ-
салами своего дела, ведь им приходит-
ся лично заниматься сразу всем: и вести 
документацию, и составлять протоколы, 
расследовать дела и раскрывать преступ-
ления. И, конечно, выполнять самую глав-
ную часть работы – общаться с жителя-
ми, поддерживать их и оказывать им по-
мощь в защите их права на неприкосно-
венность собственности, свободы и жиз-

ни. А тот, кто работает с населением, не-
сомненно, должен быть тонким психоло-
гом, умеющим найти подход к любому че-
ловеку, поговорить и с пожилыми людь-
ми, и с молодёжью, так сказать, быть «на-
родным» участковым. В нашем отделении 
трудятся, не побоюсь этого слова, профес-
сионалы своего дела. Сложившийся кол-
лектив – люди опытные, в своей практи-
ке уже не раз столкнувшиеся с горем, се-
мейными трагедиями, с каждодневным 
моральным и физическим напряжением. 
На участке участковый должен знать бук-
вально каждого, и не просто по имени, а 
знать, кто чем живет, какие у кого дела и 
заботы, что у кого в прошлом, и от кого 
можно ждать какой «пакости».

– Отметьте сотрудников, которые 
добились наилучших результатов?

- Это участковые уполномоченные по-
лиции: старший участковый майор поли-
ции Владимир Васильевич Якушев, стар-
ший участковый майор полиции Максим 
Викторович Лазнов, участковый старший 
лейтенант полиции Святослав Геннадие-
вич Беликов, участковый старший лейте-
нант полиции Михаил Сергеевич Егоров, 
участковый старший лейтенант полиции 
Сергей Николаевич Цыбульников. 

– Хватает ли кадров?
- Участковые – это особая служба, куз-

ница кадров. Уголовный розыск может за-
брать наших сотрудников, следствие, доз-
нание. Если сотрудник хорошо себя заре-
комендовал, он переходит дальше по служ-
бе. От нас питаются кадрами. Их хватает, 
но на сегодняшний день в службе присутс-
твует одна вакансия. Есть у кого -то  из 
шебекинцев есть желание работать учас-
тковым, то они могут в обратиться в от-
дел кадров ОМВД России по Шебекинско-
му городскому округу либо ко мне лично. 
Главные критерии: отсутствие судимостей 
и проблем со здоровьем, высшее образо-
вание, необязательно юридическое.

– Как узнать своего участкового?
- Всю контактную информацию об 

участковых уполномоченных полиции 
размещают в местах массового пребыва-
ния людей: в торговых центрах, магази-
нах и иных местах. Но проще всего най-
ти контакты своего участкового можно на 
сайте регионального УМВД.

– Что вы пожелаете коллегам, под-
чинённым в профессиональный праз-
дник?

- Я хочу пожелать своим коллегам тер-
пения и выдержки. В нашей работе без 
этого не обойтись. Всегда нужно стре-
миться к повышению своего профессио-
нального уровня и не останавливаться на 
достигнутом. Желаю на службу приходить 
с удовольствием, а возвращаться с чувс-
твом удовлетворения.

Беседу вёл Роман ТРОФИМОВ
Фото автора

Участковые – полиции основа

Владимир Николаевич Жданов  вновь 
разбирался в житейских проблемах зем-
ляков. Глава  администрации Шебекинс-
кого городского округа сделал это в ходе 
очередного личного приёма граждан.

Жители пришли к руководителю муни-
ципалитета со своими наболевшими про-
блемами. Все три обращения имели част-
ный характер.

Жительница одного из шебекинских 
сёл, являющаяся многодетной матерью, 
попросила содействия в улучшении жи-
лищных условий семьи. Владимир Нико-
лаевич Жданов детально обсудил с нею 
этот вопрос, чтобы найти наиболее при-
емлемый вариант его решения.

Супружеская пара, проживающая в селе, 
также обратилась за поддержкой  -  во вре-
мя пожара пострадал дом, пожилым людям 
не хватает средств на его ремонт. Решили 

так: надо постараться изыскать помощь из 
внебюджетных источников. 

Жительница Шебекино пришла с пробле-
мой, которую пытается решить уже на протя-
жении нескольких последних месяцев. Нуж-
но принять меры по отводу дождевых и та-
лых вод от её домовладения, необходимо до-
говориться по этому поводу с соседями,  да-
бы не возникало разногласий. Чтобы снять 
вопрос с повестки дня и найти компромис-
сное,  устраивающее всех решение, глава ад-
министрации округа поручил создать комис-
сию из числа компетентных специалистов, 
которая на месте изучит ситуацию и потом 
определит дальнейший порядок действий.

- Местным властям важно оперативно от-
кликаться на просьбы и чаяния земляков, осо-
бенно тех, находится в трудной ситуации. И 
стараться оказать им помощь, в которой они 
нуждаются, - отметил Владимир Николаевич 
Жданов по итогам личного приёма граждан.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора

Пришли  за помощью

Наша каша разделила             
первое место с казанским 
чак-чаком и ставропольскими 
яблоками в номинации                  
«Нас выбирают»

Конкурс региональных брендов 
продуктов питания проводится Ми-
нистерством сельского хозяйства РФ 
второй год подряд. В прошлом году 
было заявлено 500 брендов, а в этом 
количество конкурентов увеличилось 
до 720, участие приняли практически 
все субъекты РФ. За лучшие продукты 
проголосовало более 1 млн. интернет-
пользователей.

«Я поздравляю Белгородскую об-
ласть с победой! Прохоровская каша 
не только помогла пройти войну, но и 
сейчас помогает людям оставаться сы-
тыми и здоровыми. Хорошо, что сегод-
ня о ней узнала вся страна. Надеюсь, 
что это придаст определённый им-
пульс дальнейшему продвижению ре-
гионального бренда», - сказал министр 
сельского хозяйства России Дмитрий 
Патрушев.

В этом году Белгородская область 
подала 15 заявок. Помимо прохоровс-
кой солдатской каши, на победу от на-
шего региона претендовали, напри-
мер, волоконовский квас, стригунов-
ский лук и горинское сало.

В прямом эфире губернатор Вячес-
лав Гладков презентовал визитную 
гастрономическую карточку регио-
на. Вместе с ним участие в церемонии 
приняли дочь героя Великой Отечест-
венной войны Ольга Степанова и осно-
ватель и владелец кафе «Музей солдат-
ской каши» - Сергей Чурсин.

«Сегодня мы презентуем незамыс-
ловатое, но очень сытное блюдо «Про-
хоровская солдатская каша», которая 
уже много лет является брендом ре-
гиона. Мы находимся в Прохоровском 
районе, в музее каши, который распо-
ложен у Третьего ратного поля России, 
где произошло самое крупное в миро-
вой истории танковое сражение. Про-
хоровскую кашу любят все белгородцы, 
наши гости, которые приезжают из раз-
ных уголков России и зарубежья. Наш 
земляк, герой Великой Отечественной 
войны Бондаренко Михаил Игнатьевич, 
награжденный двумя орденами Славы, 
орденом Отечественной войны, на по-
лях сражений воевал и был фронтовым 
кашеваром. Мы бережно храним воен-
ную историю. Сегодня здесь с нами его 
дочь» - сказал Вячеслав Гладков.

Победа в проекте поможет Белго-
родской области развить туристичес-
кой потенциал, увеличить интерес к 
региональной продукции, сделать её 
узнаваемой.

По материалам сайта
 Губернатора и Правительства 

Белгородской области


